

Buscan desincentivar mercado de tala ilegal

SELENE VELASCO

El Gobierno de la CDMX descartó dar facilidades para la reapertura de negocios clausurados por comercializar madera proveniente de la tala ilegal.

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, reportó que 51 madererías han sido clausuradas desde que se intensificaron las revisiones y cierres de sitios donde se almacena, procesa y vende el material que es obtenido de forma irregular en bosques de la Ciudad.

Los cierres han sido realizados por faltas administrativas o algún tipo de ilegalidad, indicó.

“No es un ámbito en el que quisiéramos tener mucha flexibilidad, porque lo que queremos es desalentar la tala de árboles, no es una actividad que quisiéramos alentar; nos interesa poner un alto a la tala de árboles, eso es por el bien de toda la región”, dijo.

Los operativos implementados han derivado en quejas de comerciantes de madera, sin embargo, Batres subrayó que no se cederá en las acciones para inhibir la tala.

Mencionó que mientras se permita esta actividad ilegal se registrarán afectaciones ambientales, como la reducción de suelo infiltrante y la pérdida de espacios verdes que regulan la temperatura del Valle de México.

“No podemos permitir que por ninguna vía los bosques vayan siendo destrozados, nosotros queremos desincentivar este proceso de tala de árboles y, por lo tanto, hay medidas fuertes que se han tomado en contra de aserraderos clandestinos, pero también en contra de madererías que hayan violado algún tipo de normatividad”, añadió.



El Gobierno de la Ciudad de México reportó la clausura de 51 madererías por diversas irregularidades.

